Schulen können voneinander lernen

Hospitationsseminare starten im Herbst 2019



Voneinander lernen Hospitationsseminare

> Vieles spricht dafür, dass die Schulen, die an ähnlichen Projekten arbeiten, voneinander lernen können!

> Jedoch, im Schulalltag bleibt meist keine Zeit dazu zu recherchieren und die Informationsquellen sind zudem weit verstreut. Deshalb kam vor ein paar Jahren im Kreis der GGG-Senior Experts die Idee auf, zu wichtigen The

men sogenannte Hospitationsseminare anzubieten.

In diesem Jahr hat das Forum Eltern und Schule in Zusammenarbeit mit der Vereinigung der didaktischen Leitungen (VdDL) das Programm "Voneinander Iernen – Hospitationsseminare" aestartet.

Hospitationsseminare sind für anderthalb Tage geplant. Die Besuchsgruppen reisen am Nachmittag des Vortages an und nehmen an einer Einführung teil. Die eigentliche Hospitation findet am zweiten Tag statt.

Die Seminare werden gemeinsam mit den angemeldeten Kolleglnnen und der gastgebenden Schule vorbereitet. Sie werden von einem Mitarbeiter des Forums moderiert. Ziel ist dabei, einen offenen Lernort zu schaffen, in dem Schulen voneinander lernen können.

Das erste Seminar hat Anfang Juni an der Gesamtschule Höhscheid in Solingen stattgefunden. Für den Herbst sind drei weitere geplant, zu denen noch Anmeldungen möglich sind.



Info

► Gesamtschule Bockmühle, Essen: 5. bis 6. 11.2019

Selbstlernzeit und Lernplaner in einer "Brennpunktschule" – Verbesserung der Lernchancen für alle Lernenden

- Sekundarschule Monheim: 13. bis 14. 11.2019 Leistungsbewertung mit Kompetenzpunkten neugestalten
- ➤ Gesamtschule Osterfeld, Oberhausen: 20. bis 21.11.2019 Transparente und partizipative Schulentwicklung
- Anmeldung: w-f-sch.de/Hospitation
- ► Kontakt: Rainer Kopp rainer.kopp@w-f-sch.de